



稲沢ロータリークラブ週報

承認日：昭和38年(1963年)12月6日 会長：横井定／副会長：加藤健司
 例会日：毎週水曜日 12：30～13：30 幹事：川合正剛／編集：広報会報委員会
 例会場：尾張大國霊神社(国府宮) E-mail rcinazawa@gmail.com
 稲沢市国府宮一丁目1番1号 URL <http://www.inazawa-rc.org/>
 事務所：〒492-8213 稲沢市高御堂1-2-1(林商事ビル1階)
 電話：0587-24-0740 FAX：0587-22-7213 事務局携帯電話 090-4853-5262



2016-17 RI会長
ジョン・F・シャーム



稲沢 RC2016-17 年度会長方針
 楽しんで活動に参加しましょう
 そして MyROTARIAN になりましょう

本日の例会プログラム 第2595回例会 3月8日(水)

例会場：尾張大國霊神社 IAC合同例会 合同清掃奉仕
 IAC例会 (17:00)

2017-18 年度 第2回準備理事会第1回準備委員長会議

第2594回例会報告 3月1日(水)晴れ No.27

☆点	鐘☆	会長 横井 定
☆司	会☆	会場委員長 鈴木雅博
☆唱	和☆	君が代 奉仕の理想
☆ビジター☆		
☆会長挨拶☆		会長 横井 定



皆様今日は、今日から弥生3月です。年度末で卒業シーズンでもあります。何かとお忙しいと思いますが、体あつてのものです。どうかご自愛頂きますようお願い致します。

さて、今月12日から春場所が始まります。私は先場所後半から、14年ぶりに日本人横綱誕生するかどうかということで、大変興味深くドキドキしながらテレビ観戦していました。見事に第72代日本人横綱稀勢の里誕生しました。感動しました。

春場所は、白鵬、日馬富士、鶴竜、稀勢の里の4人横綱で取り組みされます。これは、2000年春場所での貴乃花、曙、武蔵丸、若乃花の4人横綱以来17年ぶりです。これも大変楽しみの一つです。

又、今小兵力士がブームです。なかでも宇良、石浦は、技も豊富でスピード感があります。先場所、居反りという技が宇良により初めて掛かったそうです。宇良パウワーと呼ばれました。二人とも技の「デパート」と称された舞の海と共通点があります。低い身長。舞

の海は171cm、宇良、石浦は173cmで、3人とも大学出身力士です。

この小兵力士が大型力士にどんな技で勝負するか大変楽しみの一つです。

私は小学生の時よく相撲を取っていました。其れなりに頑張っていて楽しんでいました。春場所はワクワク、ドキドキ楽しく相撲観戦が出来そうです。本日もありがとうございました。

~Today's Information~ ◆◆報告事項◆◆ ◇◇幹事報告◇◇ 幹事：川合正剛

◆2016-17 年度第9回理事会報告
 開催日時：2017年3月1日(水)午後1時30分開会
 開催場所：尾張大國霊神社
 下記すべて承認されました

- (1)第31回三クラブ合同新年例会決算について→承認
- (2)春の家族会予算について→承認

5月28日(日)バスにて 飛騨古川の料亭旅館 八ツ三館へお食事に出かけます。
 行程等詳細は後日お知らせ致します。

◆4月のプログラム

4月5日(水)幸福例会 会員表彰

第10回理事会 (13:30)

4月12日(水) 卓話：ふるさと新発見事業

紹介者：青少年奉仕委員長 山内健嗣

★出席報告★ 報告者：会員組織委員長 永井伸治

会員総数	46名	前々回修正	2月18日
出席	37名	出席	33名
会員数	(内免除者9名)	会員数	(内免除者6名)
欠席者数	9名	メークアップ数	5名
	(内免除者1名)		
出席率	82.22%	修正出席率	90.48%

☆例会臨時変更通知☆

クラブ名	月/日(曜日)時間	メークアップ会場
あま	3/27(月)12:30	名鉄クラントホテル
一宮	3/30(木)12:30	一宮商工会議所
一宮北	3/31(金)12:30	一宮商工会議所
尾西	4/3(月)12:30	尾西信用金庫

今週のメークアップ 足立三千夫 (IAC) 永井伸治・鶴飼正巳 (D2760) 小島洋一・後藤啓行 (B. D)

☆例会日程☆

3月15日(水)12:30	3月22日(水)	3月29日(水)12:30	4月5日(水)12:30
卓話：平和商工会会長 松岡重夫様 テーマ「平和の桜」 IAC例会 (17:00)	休会 (定款6-1)	健康診断&卓話 稲沢市民病院 健康診断 (3/27-3/29)	幸福例会 会員表彰 第10回理事会 (13:30)

4月19日(水) 卓話：航空宇宙人材育成/新規参入支援コーディネーター 川合勝義 様

テーマ「航空業界について」

紹介者：広報会報委員長 鶴飼博信

4月22日(土) 2017-18年度の為の地区研修・協議会

4月26日(水) クラブ・アッセンブリー (地区研修・協議会報告)

◆第22回国際ロータリー日本青少年交換研究会・米子会議のご案内

日時：2017年5月13日(土)13:30

14日(日)8:30

場所：米子コンベンションセンター

登録料：¥10,000

※詳細は事務局にお尋ねください

◇◇次年度幹事報告◇◇ 次年度幹事：山田典永

◆次年度地区出向委嘱状が届きました。次年度もよろしくお願ひ致します。

- ・インターアクト委員会 委員 鶴飼正巳
- ・ポリオプラス/職業研修チーム委員会 委員 横井定
- ・ポリオプラス/職業研修チーム委員会 委員 永井伸治

◇◇ニコボックス報告◇◇

報告者：ニコボックス委員 伊藤強平

川合 本日娘が高校を卒業しました。(娘は松屋長春さんのお饅頭が大好きです)

大野 前回例会でゲストがお世話になりました

大野 遅くなりましたが、はだか祭で永井君外皆さんにお世話になりました

児島 今年の裸祭には同級生と共に古希記念として参加しました。成田さんには色々お世話になりました

川合 元会員の加藤耐さんと久しぶりに食事をしました

塚本 大野様お世話をかけました

永井 吉川さんごちそう様でした

眞下伊藤彰さん、成田さん、川合さんお世話になりました

金森(貴) 林茂一さんお世話になりました

児島 在籍表彰を頂いて

山名・後藤・三根・鶴飼(博) 出席表彰を頂いて

加藤(健) 業務多忙早退のお詫び

～バースデースピーチ～「私の奉仕活動」

◇◇親睦委員会報告◇◇

報告者：親睦活動委員長 吉川貴祥

3月11日生まれ 加藤太平

稲沢ロータリークラブに入らせていただき、丸2年が過ぎ3年目を迎えることが出来ました。石の上にも3年と言われますが、今年もまたロータリアンとしての自覚を一層持てるように活動には積極的に参加をさせていただきます。

このテーマを考えると、なかなか奉仕という言葉からイメージできるような活動は自身の生活の中からは具体的に思い浮かべることが出来ません。

そんな中でも、ロータリアンになってからは、自身の日常の大半を占める仕事の場面において職業奉仕という言葉をよくよく思い浮かべるようにはなりました。純粋な奉仕活動とは違うかもしれませんが、大きな意識変革になっていることは間違いありません。

今後は、意識だけにとどまらず、行動も含めて成長できるように頑張っていきます。

3月13日生まれ 金森貴史

1 神仏・主君・師などに、つつしんでつかえること。「神に奉仕する」

2 利害を離れて国家や社会などのために尽くすこと。「社会に奉仕する」

3 商人が品物を安く売ること。「特価で御奉仕しております」「奉仕品」

自分は今現在、ロータリークラブ以外に稲沢商工会議所青年部と一宮法人会青年部に所属しています。中でも法人会青年部では部会長を務めています。その法人会では、小学六年生を対象とした租税教室を平成21年度から行っています。女性部、青年部、税経部会のメンバーが各小学校に赴いて、学校の先生となり税金について授業を行います。

この事業を子どもたちと同じまちに住む大人が行うことこそが、子どもたちにとって税金を身近に感じ、我々にとってはまさに社会奉仕に貢献していると自負していることです。

3月14日生まれ 山名敬一

長年にわたりボーイスカウトのお世話をしています。

鈴木元会員の後の、西尾張地区協議会長・一宮と合併して、尾張西地区協議会長をつとめました。

最近では、10年前から小学生の登校の安全を守る為のスクールガードを行っています。黄色のジャンパー・黄色の帽子をかぶり、毎朝元気な子ども達と触れ合っています。

3月16日生まれ 眞下啓二

先日、長男夫婦が生後7か月の孫娘をつれて実家に帰ってきました。その孫娘、初日は環境の変化や人見知りで緊張しまくり泣いてばかりでしたが、翌日からは笑顔いっぱい愛嬌をふりまき家中が笑い声であふれ、新米のじいじ・ばあばをはじめ親族一同を目いっぱい和ませてくれました。手前味噌ですが、幼い孫娘の本能的な奉仕の姿を見せられた思いです。我が身を振り返ると、恥ずかしいことに仕事以外での奉仕は思い当たることがほとんどない。よし、3月8日のIAC合同奉仕活動はしっかり参加するぞと意気込んだのですが、野暮用が入って叶わなくなりました。心を謙虚にして次の機会を待ちます。

3月20日生まれ 池田邦雄

誕生日のお祝いをいただき有難うございます。20日で72才を迎えます。

奉仕活動としては、私の出身地鳥取市の観光大使を十年ばかり務めております。

大使の役目は、多くの方に鳥取に足を運んでいただくように鳥取市を紹介するものです。友人・知人をお連れすることで地域の活性化に少しでも寄与・貢献できればと思っております。近年は、鳥取県・市への「ふるさと納税」をしております。楽しみながら少しでも地域に貢献できるなら、観光大使もふるさと納税を続けようと思っております。

